



こどもの意見が まちづくりに 中央公民館で 子どもまちづくり開催

7/20(土)、中央公民館で子どもまちづくり会議が開催されました。当日は31人の子どもたちが「幸せ」をテーマに、子どもの権利に関する条例に盛り込む内容について話し合いました。積極的に意見を交わす子どもたちからは「町のために自分の意見を言えてよかった」など真剣に町の未来について考えてくれました。



↑グループに分かれ話し合い、最後には各グループで出た意見を発表しました。

落ち葉の恵みたっぷり！ 採れたて野菜の味力 農業遺産農業塾で 週末日帰り農業体験

夏の日差しが降り注いだ7/7(日)、上富の阿部農園で「農業遺産農業塾」が開催されました。集まった25人の参加者たちは広々とした畑でジャガイモやトウモロコシを収穫。世界農業遺産に認定された武蔵野の落ち葉堆肥農法の恵みを体感しました。採れたて野菜の試食も行われ、三芳の味力を堪能しました。



↑ジャガイモとトウモロコシの試食。旬の夏野菜のおいしさは格別です。



↓皆さん、楽しいひと時を過ごしました。



フルート & ピアノのデュオ みよしアフタヌーンコンサート vol.1

7/20(土)、藤久保公民館でフルート奏者の天辰直彦さんとピアノ奏者の永武幹子さんによる「みよしアフタヌーンコンサート」を開催。当日はジャズやフラメンコを軸に5曲を披露。フルートとピアノが奏でる音色に観客の皆さんも満足な表情を浮かべていました。キャッチフレーズの「のどかな屋下がり、心にビタミンを」の言葉通り、心が満たされる午後のひと時。次回は8/28(水)12:15から役場1階ロビーで行われます。

↓ピアノの仕組みを模型を使って解説。



音楽のおもしろさを全身で体感 竹間沢・藤久保小学校 芸術家派遣事業

7/8(月)・9(火)、ピアニスト兼指揮者の中川賢一氏がアウトリーチ事業で小学校を訪問し、音楽の授業を行いました。子供たちは寝転んでピアノの演奏を味わったり、ピンポン玉を使って音の振動を感じたりするなど、いつもの授業とは一味違う、音楽のおもしろさを体感しました。目の前で繰り広げられるプロの演奏に目を輝かせる子どもたち。今後は9～12月にかけて他の小学校にも訪問します。

↓きれいな飾りつけを参加者の皆さんで作りました。



届け！七夕の願い 七夕交流会開催

6/28(金)、藤久保公民館で七夕交流会が開催されました。当日は、高齢大学生30人と藤久保小学校の3年生133人が七夕の飾りつけをしながら交流しました。短冊をつけたり、折り紙で飾りつけを作りながら楽しく会話をし、年齢差を感じさせない和やかなひと時になりました。最後に、みんなで書いた短冊の願いが叶うように、願いを込め「たなばたさま」の歌を一緒に歌い、締めくくりました。

↓子どもたちもみんな笑顔で参加してくれました。



みよし野ガーデン里山探訪 夏の日帰りバスツアー

7/6(土)、天気にも恵まれ、夏の日帰りバスツアーが開催されました。当日、参加者の皆さんは三芳町野菜畑劇場で野菜ソムリエが育てた夏野菜の収穫と試食や三富今昔村の雑木林でたくさんの自然に触れながらの散策、手打ちそばうどん富で三芳のそば粉を使用したそばを堪能しました。世界農業遺産に登録された町の自然に触れつつ、笑顔が溢れる1日になりました。